



PB-10000 SSB

Weiß

Beschreibung

Die REALPOWER PB-10000 SSB kombiniert modernste Technologie mit elegantem Design. Ausgestattet mit innovativen Feststoffbatterien bietet sie 10.000 mAh Kapazität für zuverlässige Energie unterwegs. Im Vergleich zu herkömmlichen Lithium-Ionen-Akkus punkten Feststoffzellen durch höhere Sicherheit, geringere Wärmeentwicklung und eine deutlich längere Lebensdauer. Mit einer Gesamtleistung von 22.5 W lädt die Powerbank Smartphones, Tablets und andere Geräte im Handumdrehen wieder auf. Dank zwei USB-A Ausgänge, einem Type-C Ein-/Ausgang sowie einem Micro-USB Eingang ist maximale Flexibilität garantiert. Das moderne Carbon-Design verleiht der Powerbank nicht nur ein hochwertiges Erscheinungsbild, sondern sorgt auch für eine angenehme Haptik und Robustheit im Alltag.

Technische Details

Kapazität:	10.000 mAh (37 Wh)
Micro-USB Eingang:	5V 2A, 9V 2A, 12V 1.5A (18W max.)
USB-C Eingang:	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (18W max.)
USB-A Ausgang (2x):	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (22.5W max.)
USB-C Ausgang:	5V 3A, 9V 2.22A, 12V 1.67A (20W max.)
Abmessungen / Gewicht:	69x135x16mm / 274g

Description

The REALPOWER PB-10000 SSB combines cutting-edge technology with an elegant design. Equipped with innovative solid-state batteries, it provides a capacity of 10,000 mAh for reliable power on the go. Compared to conventional lithium-ion batteries, solid-state cells offer greater safety, generate less heat, and have a significantly longer lifespan. With a total output of 22.5 W, the power bank quickly recharges smartphones, tablets, and other devices. Two USB-A outputs, a Type-C input/output, and a Micro-USB input ensure maximum flexibility. The modern carbon design not only gives the power bank a premium look but also provides a pleasant feel and durability for everyday use.

Technical Details

Capacity:	10.000 mAh (37 Wh)
Micro-USB Input:	5V 2A, 9V 2A, 12V 1.5A (18W max.)
USB-C Input:	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (18W max.)
USB-A Output (2x):	5V 3A, 9V 2A, 12V 1.5A (22.5W max.)
USB-C Output:	5V 3A, 9V 2.22A, 12V 1.67A (20W max.)
Dimensions / Weight:	69x135x16mm / 274g

